

Sportifs lève-tôt ou fêtards couche-tard, en quête de sensations extrêmes ou de plaisirs simples, hipster à la pointe ou amoureux du terroir, sous les feux des projecteurs ou à l'abri des regards, à Verbier les contrastes fleurissent, se complètent et s'unissent pour former un bouquet unique !

BARRAGE DE MAUVOISIN

A Mauvoisin, l'art et l'histoire ont trouvé leur écrin... Situé dans la réserve naturelle du Haut Val de Bagnes, bâti entre 1951 et 1958, l'imposant ouvrage de béton de 250 m de haut est le plus élevé des barrages à voûte d'Europe. Pour retracer la construction de l'édifice, un sentier spécialement aménagé pour l'occasion propose d'arpenter le couronnement du barrage en passant par une ancienne galerie de 392 mètres de long.

Au pied du barrage, l'art est aussi à l'honneur. Michael Heizer, né en Californie en 1944, l'un des artistes Land Art les plus connus, expose son oeuvre "Tangential Circular Negative Line Sculpture" tirée d'un signe qu'il avait dessiné 40 ans plus tôt dans le sable du désert du Nevada à l'aide de sa moto. Éphémère alors, ce signe a trouvé aujourd'hui l'écrin où il pouvait être pérennisé.

www.verbier.ch/ete/inside/destination/lieux-incontournables/barrage-de-mauvoisin



RÉCONCILIATION DES PARADOXES

EXPOSITION FAIRE (AVEC)

En 2080, en pleine crise écologique, énergétique et économique dans les Alpes, la modernité a disparu. Près de l'église du Châble, un bâtiment offre des outils, pièces de rechange, documents et images à décrypter, encourageant la réinvention et la réappropriation de pratiques et d'imaginaires.

L'exposition « Faire (avec) » au Musée de Bagnes, sans électricité, invite à explorer les salles du musée comme des espaces créatifs établis par des visiteurs. Le musée saisit

l'urgence de la crise écologique et remet en question les concepts contemporains, en utilisant les patrimoines régionaux comme ressources pour l'avenir.

→ À découvrir jusqu'au 10 novembre 2024

Tarif : CHF 5.-

www.museedebagnes.ch/evenements/faire-avec



UNE BALADE EN TROIS DIMENSION

Une déambulation le long d'un parcours face aux majestueuses montagnes des Combins entre La Chaux et Les Ruinettes à la rencontre d'œuvres d'art monumentales, c'est ce que propose le 3D Sculpture Parc. Chaque année, des artistes en résidence à Verbier sont invités à réfléchir au sujet du changement climatique, de l'eau et de l'énergie en s'inspirant de matériaux, de technologies et d'éléments de l'environnement alpin autour de Verbier. Libre à chacun(e) de profiter et d'expérimenter à sa façon la visite de cette exposition sans mur.

www.3-dfoundation.com

PALP FESTIVAL

Le Palp Festival est une véritable aventure, aussi fabuleuse que gargantuesque, truffée de rencontres mémorables, de pépites culturelles et de délices culinaires. La vingtaine d'événements qui illuminent ce festival hors du commun, débutent au printemps, battent leur plein en été et se terminent en automne et ont pour point commun de mettre en valeur et faire dialoguer culture et patrimoine sous toutes leurs formes. Ainsi, la raclette peut se retrouver mêlée autant à de la musique electro lors de l'Electroclette que du rock lors de Rocklette.

→ Rocklette du 3 au 11 août
→ Electroclette du 17 au 18 août

www.palpfestival.ch



CABANE MONT-FORT

La légendaire cabane et son restaurant de haute montagne offrent l'une des vues les plus exceptionnelles sur les montagnes autour de Verbier. Perchée comme un nid d'aigle sur un promontoire rocheux, le panorama spectaculaire inclut le Mont Blanc et le Grand Combin. Bien que située à 2457m, la Cabane Mont Fort est d'un accès aisé, autant pour les vététistes que pour les randonneurs et propose une vraie cuisine de montagne de qualité et, grande nouveauté, un maître boulanger-pâtissier y prépare pain, viennoiseries et pâtisseries dans cette improbable boulangerie d'altitude. Un goût d'aventure à la portée de tous ceux qui ne sont pas prêts à tout sacrifier de leur confort et de leur plaisir.

www.cabanemontfort.com